
Compte-rendu assemblée générale de BaPav 2024 
16 Mars 2024 - 10h-12h30

1- Vélorution

Présentation de ce collectif qui propose et anime des déambulations à vélo pour 
sensibiliser à la place du vélo dans la ville. 2 formules : Vélorution Enfants et 
Vélorution tout public. Plus d’infos ici : http://www.velorutionbrest.infini.fr/
   
Questionnement et discussion à propos de l’organisation et des responsabilités en cas 
d’accidents. 

2 – Rapport moral

Question sur qu’est ce que le plan piéton et est ce que cela ne concerne que Brest ?
Un plan piéton est mis en œuvre ou en cours dans un certain nombre de collectivités. 
Pour Brest en particulier, il concerne la métropole. 

3 – Rapport financier

Par rapport au budget provisionnel 2023, les écarts sont dus d’une part à une 
recherche de fonds plutôt positive et au changement de local qui n’est pas intervenu. 

4 - Rapport d’activité

Question sur le programme Tims  :
- En quoi consiste le projet Tims ?
En savoir plus en général : https://rare.fr/nos_actions/programme-tims-territoires-
inclusion-mobilite-sobriete/

Pour BaPaV, il s’agit de mettre en œuvre des formations Initiateur-trice Mobilité Vélo
(1/an pendant 3 ans) avec pour objectif une quinzainene de nouveaux formateurs à la 
mobilité vélo sur le territoire du Pays de Brest. Ces formations IMV seront 
complétées par un soutien à la création d’atelier d’autoréparation avec des formations
en mécanique vélo. Egalement au programme des 3 ans,  des prestations de vélo-
école auprès d’adultes pour leur insertion sociale et professionnelle en lien avec don 
Bosco. 

- Quel lien entre Tims et une maison des mobilités ?
Il n’y aura pas maison des mobilités à l’issue, Bm reporte une éventuelle étude de 
cette maison une fois les travaux du tramway terminés.



- Le TAD peut-il rentrer dans Tims ?
Non, les actions triporteurs ne sont pas intégrées au projet TIMS. Mais, par ailleurs, 
un lien éventuel entre TAD triporteur et TUS de don Bosco est à l’étude.

Question sur la programmation d’un nouveau Brevet IMV car cela est nécessaire 
pour conserver l’agrément d’organisme de formation.
Marie répond que cette formation est prévue pour l’automne et Fred précise qu ‘il 
interviendra aussi comme formateur à l’IRSS (organisme qui forme les futurs 
éducateurs sportifs) sur le volet vélo.

5- Axes directeurs

Question sur les éventuels projets concernant les piétons.
Mathieu répond que BAPAV se concentre surtout sur le vélo car le côté piéton 
« n’intéresse personne à Brest métropole »

Question sur la suite, est ce que cela sera ouvert aux personnes qui ne sont pas au 
CA ?
Thierry répond que oui, cela sera ouvert à tout le monde.

Question sur l’adhésion à l’AF3V.
Kiyann répond que le CA a décidé l’année dernière de ne pas y adhérer car BAPAV 
n’a pas vocation à aider toutes les associations qui sont d’accord avec elle.
Thierry précise qu’à l’heure actuelle BAPAV a déjà du mal à suivre la FUB.
Mathieu rajoute que cela peut être mis à l’ordre du jour du prochain CA, mais pas 
soumis au vote de l’AG (comme demandé) car cela n’est pas à l’ordre du jour.

6 – Plan d’actions 2024

Question sur l’association « Les enfants d’Arthur ».
Cette association aide les enfants hospitalisés ou atteints de maladie génétique. Les 
enfants d’Arthur ont contribué au financement de l’achat d’une batterie 
supplémentaire pour les triporteurs. Un partenariat se met en place pour effectuer des 
balades avec les enfants.

Question sur l’éventuelle embauche sur les TAD.
Edouard répond qu’il faudrait au moins 2 personnes et que cela n’est pas la direction 
choisie.
Annick répond que cela est pourtant dans les axes directeurs. 
Pour le TAD, le questionnement actuel porte sur le transfert de cette action.

7 – Budget prévisionnel

Question pour savoir si le déficit prévu correspond à un éventuel déménagement.
Matthieu le confirme.



8 – Election du CA

Michel indique qu’il est possible de venir assister aux réunions du CA mais précise 
que dans ce cas on ne peut pas voter. 

Annick ajoute que pour inciter les adhérents à venir il faudrait diffuser les dates et 
surtout les ordres du jour.

9 - Vel’orient

Présentation photogénique de Serge Philippe.


